Le Journal du Dimanche

SÉLECTION BETTANE+DESSEAUVE

Pour rêver plus grand

Des blancs, des rouges, des bulles, un peu de tout et de partout parce que choisir, c'est se faire plaisir Par Louis-Victor Charvet

Louis Latour Corton-Charlemagne Grand Cru 2022

Cette maison fondée en 1797 est liée à la côte de Beaune où elle possède l'essentiel de son vignoble, avec en point d'orgue une somptueuse implantation sur la colline de Corton, fief de la famille Latour, aujourd'hui incarnée par Florent Latour, qui a repris la présidence du directoire familial, et Eléonore Latour, sa nièce. Dans une recherche constante et exigeante d'équilibre, difficile à atteindre sur ce secteur de Corton, les blancs vieillissent magnifiquement et l'on prendra soin de faire la place nécessaire dans sa cave pour accueillir ce splendide charlemagne, gracieux par ses notes d'amande et sa belle allonge.

